



Die jubelnde Tagessiegerin Kathrin Schichtl.

FOTO: VERANSTALTER

Triumphe für Schichtl und Zugg bei Premiere

SILBERTAL. (akp) Bei der ersten Austragung des Sonnenkopftrails im Klostertal kürten sich Kathrin Schichtl (Lauftreff Hohenems) und Daniel Zugg (Adidas Terrex) zu den überlegenen Siegern. Zu absolvieren galt es nach dem Start bei der Talstation der Sonnenkopfbahn 6,5 Kilometer und 850 Höhenmeter. Schichtl lief nach 52:18 Minuten im Ziel beim Bergrestaurant ein. Auf den Rängen zwei und drei klassierten sich Eva Aschaber (BLT Sparkasse

Bludenz, 59:27 Min) und Larissa Gabriel (1:00:43 Std.).

Skibergsteig-Nationalkaderathlet Zugg benötigte 40:11 Minuten und verwies Harald Gunz (BLT Sparkasse Bludenz, 46:13 Min.) und Gerhard Marte (ULC Bludenz, 48:40 Min.) auf die Plätze.

Über die Distanz von 21,3 Kilometer und 1541 Höhenmeter markierten die beiden Deutschen Carola Dörries (2:55:04 Stunden) bzw. Andreas Schindler (2:02:30 Stunden) die Tagesbestmarken.